

Les playmobils ont fait depuis notre jeunesse un bon phénoménal dans le réalisme.

Observez bien l'exemple de l'opérateur radar :



Je pense que vous avez remarqué le détail
qui fait toute la différence et qui pousse
la recherche de réalisme au delà de limites
encore récemment infranchissables.

Non ?

Même pas une petite idée ?

Enlevons le képi et regardons de plus près
pour être sûrs...



Ah ben oui, c'est comme les vrais !!!!!

D'autres sur:

Diaporamas-a-la-con.com

Le site des meilleurs diaporamas humoristiques

[Attention le passage du pointeur de souris dans ce cadre déclenche un lien vers le site]